



## **Jahreshauptversammlung der BVR**

Am 25. März 2014 fand die Jahreshauptversammlung der Bürgervereinigung Roßdorf im Gemeinschaftshaus statt. Der Vorstandsvorsitzende Thomas Mitsch begrüßte die Mitglieder und gab einen Rechenschaftsbericht für das Jahr 2013 ab:

Sehr erfolgreich war der Jahresstart mit dem traditionellen Schwarzwurstturnier für Freunde von Binokel und Skat. Am Ende konnten ca. 1.500 Euro an die Aktion „Licht der Hoffnung“ der Nürtinger Zeitung gespendet werden.

Des Weiteren fanden die laufenden Veranstaltungen wie Kaffeenachmittag und Continental-Spieleabend im Gemeinschaftshaus statt, sowie Diavorträge, erstmals ein Puppentheater, die zehnte DRK Blutspendeaktion und viele mehr. Auch die Wanderwoche fand wieder viele Interessierte.

Stolz ist die BVR auch auf die durchgeführten Sanierungen von Gehwegen und Straßen seitens der Stadt. Schon im Jahre 2004 hatten der bereits verstorbene Roßdorfer Rudolf Becker und der heutige Stadtrat Reinmar Wipper eine Begehung und Dokumentation über die Mängel an den Roßdorfer Gehwegen und Straßen gemacht und der Stadtverwaltung vorgelegt. Doch selbst auf mehrmalige Nachfrage tat sich nichts. Im April 2012 wurde ein weiterer Anlauf in dieser Angelegenheit gestartet. Der neue Vorsitzende der Bürgervereinigung Roßdorf, Thomas Mitsch, machte mit interessierten Bürgerinnen und Bürgern eine erneute Besichtigung der Wege- und Straßenzustände im Roßdorf. Letztendlich führten alle Bemühungen und Anträge nach 10 Jahren zum Erfolg.

Durch seine Krebserkrankung fiel ab Mitte 2013 der Vorsitzende Thomas Mitsch aus und die übrigen Vorstände mussten seine Arbeit kompensieren. Hierfür bedankte sich Herr Mitsch ausdrücklich bei seinen Vorstandskolleginnen und -kollegen, vor allem auch bei Renate Sensbach, die ihn zusätzlich im Roßdorf-Lädle ehrenamtlich vertritt und das alles neben ihrem Hauptberuf.

Die stellvertretende Vorsitzende Waldtraut Welser gab einen Ausblick auf die geplanten und schon durchgeführten Aktivitäten für das Jahr 2014. Neben den regelmäßigen monatlichen Veranstaltungen stehen wieder Diavorträge, Blutspendeaktion und vorweihnachtliche Aktionen auf dem Programm, also wie immer ein umfangreiches Angebot.

Die Schatzmeisterin Erika Czuday legte die Finanzen offen und berichtete u.a., dass nun alle Altlasten aus Umsatzsteuer, Zinsen und Säumniszuschlägen gegenüber dem Finanzamt erledigt sind. Durch regelmäßige Zahlungen über ein Jahr sowie einem größeren Geldbetrag sowie einem großzügigen Erlass durch das Finanzamt kann die BVR jetzt schuldenfrei in die Zukunft starten.

Als Kassenprüferinnen waren wieder Frau Schneider und Frau Renz im Einsatz. Wie Renz berichtete, war die Buchführung korrekt und es gab nichts zu beanstanden.

Die Mitgliederversammlung entlastete den Vorstand: Die Mitglieder des Vorstandes enthielten sich und die anwesenden Mitglieder entlasteten die Vorstände einstimmig ohne Enthaltung.

Erfreulichen Zuwachs hat der Vorstand schon seit letztem September. Viola Gleich hatte sich nach einem Aufruf in der Roßdorfpost bereit erklärt, in der BVR und auch im Vorstand mitzuarbeiten. Die anwesenden Mitglieder wählten Frau Gleich einstimmig in den Vorstand.